



## Isabel Rodríguez agradece la implicación de la asociación AVS de gestores públicos de vivienda y suelo en la promoción y expansión de un parque público de viviendas en España

**Madrid, 19 de enero de 2024.-** La ministra de Vivienda y Agenda Urbana, Isabel Rodríguez, ha mantenido hoy un encuentro con una representación de la Asociación Española de Gestores Públicos de Vivienda y Suelo (AVS), encabezada por su presidente, José María López Cerezo, a quienes ha agradecido su “implicación y el papel que desempeñan en la promoción y expansión de un parque público de viviendas en España”, además de su disposición a colaborar.

Por parte del Ministerio, a la reunión también han asistido el director general de Vivienda, Javier Martín Ramiro, y la directora general de la Entidad Pública Empresarial de Suelo (Sepes), Leire Iglesias; mientras que José María López Cerezo, gerente también del Instituto Municipal de la Vivienda, la Rehabilitación y la Regeneración Urbana de Málaga, ha estado acompañado por Txema Escolástico (vicepresidente de AVS), Lidia Guillén (vocal) y Enrique Bueso (gerente).

AVS es una asociación de naturaleza técnica y profesional que reúne a los distintos gestores públicos de vivienda, suelo, equipamientos y servicios públicos. Se constituyó en el año 1988 a iniciativa de 26 Gestores Públicos, como entidad de carácter voluntario y sin ánimo de lucro. Cuenta actualmente con más 140 asociados.

**\* Enlace a galería fotográfica: La ministra de Vivienda y Agenda Urbana se reúne con AVS**

<https://drive.google.com/drive/folders/1v5R2HRXdpRgdoWu2IBt8vtrT1GQW0nJ1?usp=sharing>